

Qui sommes-nous?



C'est quoi les Kids Games?

Une semaine de joutes sportives et d'animations ludiques.

Une découverte de récits de la Bible et un partage sur les questions et valeurs de ceux-ci.

Une ouverture dynamique à la spiritualité chrétienne dans le respect des enfants, de leur croyance et culture.

Dans toutes nos propositions, nous valorisons le **travail en équipe** et nous encourageons chacun·e à développer son propre potentiel en plus du respect, de l'amitié et de l'entraide. Nous garantissons l'accueil de chaque enfant dans le respect de son origine, de sa culture et de sa religion.

Ces olympiades sont organisées par un comité composé d'un représentant de chaque association (diverses églises et œuvres chrétiennes). La composition de l'Evènement nous invite à une approche sans prosélytisme. Les Kids Games désirent fédérer les églises et œuvres chrétiennes et entretiennent de bonnes relations avec les autorités communales et le monde associatif

Dans chaque région des **comités locaux** se constituent pour organiser les Kids Games. Ce projet est organisé majoritairement par des bénévoles aux compétences confirmées. La recherche de sponsors et de donateurs, ainsi que le **partenariat avec les**

communes (si possible) permettent aux régions de maintenir un prix très accessible pour les familles.

Pour qui?

Pour tous les enfants de **7 à 14 ans**. Les Kids Games sont accessibles aux enfants quelle que soit leur condition physique. Ils doivent être d'accord d'intégrer une équipe avec qui ils évolueront durant les six jours. Il n'est pas nécessaire que les enfants soient membre d'une église ou avoir suivi des cours particuliers de catéchisme. En revanche ils participent tous aux moments d'animation bibliques (toujours ludiques).

Quels sports?

Des sports originaux, que les enfants ne pratiquent pas forcément, en plus des grands classiques évidemment!

Découverte de la Bible ?

KidsGames propose la découverte d'histoires bibliques et partage les questionnements que ceux-ci posent. Les enfants sont invités à penser par eux-mêmes et à se découvrir au travers d'animations ludiques qui intègrent les valeurs partagées. Nous désirons que chaque enfant se découvre aimé de Dieu. Nous l'invitons à prendre sa vie en main tout en lui rappelant qu'il n'est pas seul dans cette aventure. En plus de sa famille et de ses amis, il peut s'appuyer sur le Dieu de Jésus-Christ.

Ces découvertes de la Bible sont proposées dans le respect de chaque enfant. Nous n'exerçons aucune pression, mais nous invitons à une réflexion que l'enfant peut poursuivre pour lui-même et/ou avec sa famille.